

1. Record Nr.	UNISALENT0991003810399707536
Autore	Schlumberger, Daniel
Titolo	La Palmyrène du Nord-Ouest : village et lieux de culte de l'époque impériale : recherches archéologiques sur la mise en valeur d'une région du désert par les Palmyréniens / Daniel Schlumberger ; suivi du Recueil des inscriptions sémitiques de cette région par H. Ingholt et J. Starcky
Pubbl/distr/stampa	Paris : Librairie orientaliste P. Geuthner, 1951
Descrizione fisica	XIV, 192 p., 48 p. di tav. ; 28 cm.
Collana	Bibliothèque archéologique et historique ; 49
Altri autori (Persone)	Ingholt, Harald Starcky, Jean
Soggetti	Iscrizioni semitiche
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

2. Record Nr.	UNINA9910563019903321
Autore	Hepperle Guntram
Titolo	Zukunftsorientierte Industriepolitik : Möglichkeiten und Grenzen / Harald Hagemann, Guntram Hepperle
Pubbl/distr/stampa	Frankfurt a.M. : PH02, 2018 2018, c2004
Edizione	[1st, New ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (368 p.) : , EPDF
Collana	Hohenheimer volkswirtschaftliche Schriften ; 46
Soggetti	Political science & theory Economic growth Political economy
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Peter Lang GmbH, Internationaler Verlag der Wissenschaften
Nota di contenuto	Aus dem Inhalt: Begriffliche Grundlagen - Industriepolitik - ein historischer Überblick - Fallstudie I - das Projekt Airbus - Fallstudie II - Industriepolitik und das Internet - Grundzüge einer industriepolitischen Konzeption.
Sommario/riassunto	Industriepolitik ist einer der schillerndsten Begriffe der Wirtschaftswissenschaften. Überwiegend wird Industriepolitik als unzulässiger Eingriff in den marktlichen Allokationsmechanismus abgelehnt. In der wirtschaftspolitischen Praxis findet sich Industriepolitik dagegen fast ausnahmslos in jedem Land und zu jeder Zeit. Der Autor beleuchtet kritisch die Divergenz zwischen theoretischer Empfehlung und empirischer Realität. Ziel der Arbeit ist es, eine industriepolitische Konzeption zu entwickeln, die sowohl der theoretischen Kritik als auch der Tatsache, daß in der Realität stets Industriepolitik betrieben wird, Rechnung tragt. Theoretische Grundlage hierfür ist die Integration verschiedener Ansätze der Wachstums- und Wettbewerbstheorie sowie der Theorie des Strukturwandels.